

令和2年6月19日

保護者様

唐津市立入野小学校  
校長 田邊理

## 授業参観アンケート及び学校アンケートの集計結果について (ご報告)

唐津市教育の日(日曜参観)に関するアンケート及び事前に配布し当日回収させていただいた学校アンケートについては、ご協力いただきありがとうございました。

いただいたご意見は17日(水)の職員会議で職員にも周知し、今後の学級経営や学校運営の参考にしていこうと話をしたところです。

お寄せいただいたご意見・ご感想に加え、ご質問もありましたので、学校として現時点での回答と合わせて、アンケートの集約結果を以下の通りお知らせします。紙面スペースの関係で、重複する内容についてはまとめさせていただき、また文言も一部要約させていただいておりますことをご了承ください。

### 1 唐津市教育の日参観アンケート結果（回答数 30）

十分にできている	どちらでかどきといふ	どちらでかきてといなう	できていな
	る	い	い

項目	A	B	C	D
①教師はどの子にも分かる授業、工夫のある授業をしている	20	10	0	0
②児童は学習規律が身に付き、集中して生き生きと学習している	18	11	1	0
③掲示物等を含め、教室内は美しく整った学習環境になっている	24	5	0	0
④保護者はマナーを尊重し、子どもの手本となるように参観している	26	4	0	0

#### 【感想・気付き】(4件)

- 子ども達が楽しそうに授業を受けていたのが良かったと思います。
- 久々に子どもの授業が見れて良かったです。頑張ってました。
- 一つ一つのことに対して、大きな声で「はい！」と返事をしてほしいなと思いました。  
せっかく良い授業なのにもったいない！！  
⇒ 「あいさつ・返事・はきものそろえ」が子ども達のめあてですので、しっかりできるように指導を継続します。
- とても良かったと思います。ただ、今の時期に無理してしなくても良かったのではと思います。  
⇒ ご意見ありがとうございます。14日(日)は「唐津市教育の日」で、市内全小中学校が登校日となっていました。日曜日に登校させるということで、『今年度まだ授業参観ができないこと』から、『唐津地区での感染例が出ないこと』『マスク等、新型コロナ対策をしっかりとること』を前提に、『短時間・保護者のみの授業参観を実施する』ことを学校長として判断しました。今後も新型コロナ対策および熱中症対策など、子ども達の安心・安全を第一に学校教育活動を進めていきたいと考えています。

## 2 学校アンケートにお寄せいただいたご意見・ご感想（回答数 19）

### ① 新型コロナウィルス対策や熱中症対策などについて

- 学校での暑さ対策、教室などはエアコン設置はできるのでしょうか。（ほか6件）  
⇒ 入野小が今年度のエアコン整備対象校であることは聞いていますが、工事期間が7月～12月ということで実際に運用できるのは来年度以降になる見込みです。
- 公民館を借りて授業をしていただけるのがとてもありがとうございます。（ほか1件）  
⇒ 今年は夏季休業が短縮され、暑い時期の授業となること、空調整備が今夏に間に合わないことから、公民館を借用させていただくこととしています。
- 7月末（27～31日）の下校が心配です。  
⇒ 7月27日(月)～31日(金)の1週間は、牛乳のみの給食で11時20分ごろ下校します。暑い時間帯ですので、可能であればお迎えをお願いします。
- 空気清浄機や次亜塩素酸加湿器などを置いてほしい。  
○扇風機など、家に余っているものを譲ってもらえるよう呼びかけてみるのもいいかと思います。着替え（インナーやTシャツなど特に）持たせて着替えさせたり・・・。  
⇒ 空気清浄機や加湿器等の設置は、ウィルス対策のためにもより効果的とは思いますが、実際には予算の問題から難しそうです。扇風機等の寄付の呼びかけについては、PTA役員さん方と相談したいと思います。着替えはお子様と相談の上、ぜひ持たせてください。
- 気温が高くなり、登下校中のマスクが辛そうです。（ほか1件）  
⇒ 運動時や登下校中など、3密を防ぐ等の対策がとれる場合はマスクを外してよいとする「マスクの約束」を子ども達に伝えます。
- プールがないのが残念です。今後の行事（運動会、修学旅行）を心配しています。（ほか2件）  
○コロナウィルス感染予防のため、行事の開催については慎重に検討してほしいです。  
⇒ プールを使った指導に関しては、更衣室での3密状態がクリアできないなどの理由により、今年度は中止となりました。  
9月以降の学校行事は今のところ計画通り実施する予定としていますが、今後の新型コロナウィルスの状況や国や県、唐津市の指針等により、計画を変更または縮小することも考えられます。表にも書きましたが、子ども達の安心・安全を第一に学校教育活動を進めていきます。

### ② 子ども達の様子で気になること

- 水筒があまり減っていない時があるので、水分補給がしっかりできているのだろうかと思う時がある。（ほか1件）  
⇒ 熱中症予防のため、こまめに水分補給をするよう、一層声かけに努めます。
- 下校時に校門付近、いきいきの里などで鬼ごっこをしていて危険です。注意しても聞かない。車が通るので怖いです。  
⇒ この件は先日学校でも話題となり、指導をしました。このことを含め、危険な遊びの様子等気付かれましたら学校まで情報提供をお願いします。
- 朝、起きれない。夜遅くまで起きている。日頃の動きがダラダラしている。  
○外出や外食が出来ないストレスが多くなっている。  
○新型コロナで、クラブ活動ができなかった時はイライラしていた様に思いました。  
⇒ 学校で気になる様子があった際は、早めにご家庭と情報共有し、早期対応に努めたいと考えています。ご家庭での様子で気になることがありましたら、学校へお知らせください。

### ③ その他、学校に対するご意見、ご要望等がありましたら、ご記入ください。

- ホームページの下校時刻の更新を週の始まりには知りたいです。  
⇒ はなまる連絡帳の掲示板への掲載ができるだけ早めにするようにします。但し、業務の都合で更新が遅れる場合もありますので、不明の場合はまず各学級の週案でご確認ください。
- 授業日数が減って、先生方も大変だと思いますが、あまり詰めて学習するのに子どもがついていけるか不安です。理解しているのか、学習についていけているのかと、宿題等を見て感じることもあります。  
⇒ 休校に対する回復期間が設定されましたので、計画に沿って授業を進めるとともに、子ども達の実態を把握し、適切な指導となるよう配慮します。
- クラス内での問題は、クラスみんなで話し合う場を作ってほしいです。他の子が人の気持ちが分かるチャンスもあり、「思いやりや助け合い」等の勉強になると思います。また、学校での出来事や学習の進み具合などを、おたよりで知らせてほしいと思います。私たち親は学校からのおたよりで子ども達の様子を知ることができ、子ども達との会話も増えると思います。  
⇒ ご意見ありがとうございます。『周りとの接し方』や『人間関係の中での折り合いのつけ方』など、集団の中で学ぶことはたくさんありますので、トラブルがあったときは学級で考えていくことは大切だと思います。また、学校での子ども達の様子を知らせたり、校長や担任の思いを伝えたりするため『学校便り』『学級便り』を活用していきたいと考えています。

※ その他、学校に対する励ましの言葉や安心・安全な学校づくりへの期待などのご意見をいただきました。